

## Siero y Noreña

## Florencio Rodríguez pide paso

Los vecinos de la calle polesa, entrada a la localidad por el Este, reclaman una partida presupuestaria para urbanizar la vía

**Pola de Siero,**  
Franco TORRE

Los vecinos de la calle Florencio Rodríguez, que sirve de entrada a la localidad por el este, reclaman que la urbanización de la vía, pendiente desde hace más de treinta años, tenga una partida específica en los presupuestos municipales de 2013. Una petición que se apoya esencialmente en cuestiones de seguridad, ya que el tramo superior de la calle, que forma con Alcalde Parrondo una de las principales arterias polesas, carece incluso de aceras para que puedan transitar los peatones.

Esta petición, en todo caso, tampoco es nueva. Ya en primavera, los vecinos de los números 53 y 55 de Florencio Rodríguez, así como los residentes en la calle Huevos Pintos, una pequeña vía que entronca con la anterior a la altura de esos números, salieron a la calle para reclamar la urbanización de ambas vías.

Tras la protesta, el equipo de gobierno que conformaban ya entonces Foro Asturias y sus aliados —conocidos popularmente como «Los Trece»—, confirmó que había un proyecto en dos fases o tramos para urbanizar toda la calle. El primero, que abarca el tramo entre las intersecciones con las calles Luis Navia Osorio y Les Comadres, prevé, además de la reforma de la calzada, el desarrollo de un colector para solventar un problema de inundaciones en algunos bajos. En cuanto al segundo tramo, que incluye ese tramo superior de la calle, así como la de Huevos Pintos,

se pretende desarrollar las aceras y varios aparcamientos.

No obstante, la falta de capacidad presupuestaria ha impedido hasta la fecha el inicio de las obras, y entre los vecinos cunde el desánimo ante un debate presupuestario que, de momento, ha priorizado otras obras antes que la urbanización de Florencio Rodríguez.

### El gobierno no tiene previsto destinar en 2013 una cantidad específica para la reforma de la calle

De hecho, fuentes cercanas al equipo de gobierno confirmaron ayer a este periódico que de momento no se contempla una partida específica para esta obra, aunque matizaron que el presupuesto de inversiones no está cerrado, por más que ya haya algunas obras confirmadas. En principio, las cuentas municipales para 2013 prevén unos gastos de 38,5 millones, de los cuales en torno a 3 irán destinados a inversiones.

El mayor hándicap para cuadrar estas cuentas puede residir en las peticiones de los partidos minoritarios que apuntalan al gobierno de Foro Asturias, ya que una excesiva



FRANCO TORRE

La calle de Florencio Rodríguez, en dirección este, ayer.

inversión en la Pola, donde ya se ha anunciado la urbanización y peatonalización de varias calles, podría generar malestar en Conceyu y la Plataforma Vecinal de La Fresneda, llevándoles a pedir contrapartidas para los núcleos en los que operan, Lugones y la urbanización de La Fresneda respectivamente.

Conscientes de la situación y de la escasez de fondos destinados a inversiones, los vecinos de Florencio Rodríguez piden sin embargo que no se posponga por más tiempo la urbanización de la calle, lo que entienden que sería una «discriminación» de esta zona respecto a otras de la Pola y otras localidades.

## Llanera

## El PSOE busca extender su red social a las once parroquias del concejo

**Posada de Llanera,**  
Gonzalo BENGOA

El PSOE de Llanera ha comenzado a organizar cuatro grupos de trabajo, entre toda la militancia, «para tejer una red que llegue a todos los pueblos del concejo», según explicó el secretario general del PSOE local, Gerardo Sanz. La idea es que la agrupación socialista del concejo tenga representantes de las once parroquias de Llanera «para conocer los principales problemas y demandas de sus vecinos».

Según Gerardo Sanz, el medio rural será una de las prioridades del partido que representa en Llanera, además de los distintos ámbitos. Los grupos de trabajo se centran en política municipal y sectorial, dinamización tecnológica y recuperación de la memoria histórica y están dirigidos «a todos los militantes y simpatizantes». El partido está recopilando la historia socialista en Llanera desde 1901 y precisamente en el grupo de memoria histórica «será fundamental la colaboración de los afiliados y simpatizantes para aportar detalles, documentos, fotos o vivencias que puedan enriquecer el resultado final de la recopilación».

Los diferentes grupos contarán con la figura de un coordinador encargado de las convocatorias y la preparación de las reuniones y los temas. Para mejorar la coordinación de las convocatorias el PSOE local necesita una ficha con los datos de los inscritos que se puede presentar en la agrupación.

## El Príncipe Aliatar recibe esta tarde a los niños en Posada y Lugo

**Posada de Llanera,**  
Gonzalo BENGOA

Llanera recibe a las seis de esta tarde la visita el Príncipe Aliatar, un día antes de la llegada de los Magos de Oriente que este año llegarán al concejo en ultraligero al aeródromo de La Morgal. La recepción de Aliatar tendrá lugar en la Casa de Cultura de Lugo de Llanera y en la Plaza de La Habana, en Posada, sede de la Escuela municipal de Música. Precisamente son los lugares donde los Reyes Magos recibirán mañana a los pequeños tras el desfile por las principales calles de Lugo y Posada.

El Príncipe Aliatar repartirá caramelos a los pequeños y será el sábado cuando los Magos repartan revoltijo para todos.



COORDINADORA ECOLOXISTA

## Sanción por una tala ilegal en Tiroco

La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha abierto un expediente sancionador a la empresa Maderas Siero por talar árboles en una de las márgenes del arroyo de la Peña, a la altura de Tiroco (Siero). Los hechos fueron denunciados por la Coordinadora Ecoloxista d' Asturias, informa F.T. En la imagen, uno de los árboles talados.



## La historia del juguete, en Noreña

El historiador del arte Gabino Busto actúa esta tarde a la Casa de Cultura de Noreña, invitado por la asociación «Contigo», para explicar la historia de los juguetes en una conferencia que comenzará a las 20.15 horas, y a la que seguirá una cena baile en el Hotel Cristina, informa F.T. En la imagen, Busto guía a los miembros de «Contigo» por la pinacoteca de Langreo.